

RINGKASAN

Pemasaran Benih Jagung Manis di PT Wira Agro Nusantara Sejahtera Kecamatan Pare Kabupaten Kediri Provinsi Jawa Timur, Tasya Mutmainnah, NIM D41192421, Tahun 2023. 52 halaman, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. Ridwan Iskandar, MT (Dosen Pembimbing).

PT Wira Agro Nusantara Sejahtera (WIRANUSA) merupakan perusahaan yang bergerak dibidang perbenihan khususnya benih hortikultura. Salah satu komoditas yang di produksi adalah benih jagung manis (*Zea mays saccharata L.*). Benih jagung manis di produksi oleh PT WIRANUSA dan memiliki surat layak edar terdiri dari beberapa varietas seperti RS 01 dan RS 311. Dalam perkuliahan mahasiswa telah mendapatkan pengolahan pasca panen benih hortikultura baik mulai dari penerimaan bahan baku sampai pemasaran.

Pemasaran merupakan semua kegiatan yang bertujuan untuk memperlancar arus barang atau jasa dari produsen ke konsumen secara efisien. Dalam pemasaran terjadi suatu aliran barang dari produsen ke konsumen dengan melibatkan perantara pemasaran. Lembaga pemasaran memegang peranan yang penting dalam menentukan saluran pemasaran. Kegiatan pemasaran yang baik harus dilandasi dengan fungsi pemasaran yang meliputi: fungsi fisik, fungsi pertukaran, dan fungsi fasilitas serta dengan adanya konsep inti pemasaran yaitu kebutuhan, keinginan, dan permintaan konsumen yang dilengkapi dengan adanya daya beli konsumen tersebut. Dalam sebuah kegiatan pemasaran tentunya diperlukan sebuah strategi pemasaran agar tercapainya tujuan dari sebuah perusahaan maka dari itu perlunya suatu perusahaan menetapkan strategi pemasaran. Pemasaran yang efisien, apabila tercipta keadaan dimana pihak produsen, lembaga pemasaran dan konsumen memperoleh kepuasan dengan adanya aktivitas pemasaran tersebut. Pemasaran di PT WIRANUSA memiliki peran penting disebabkan oleh produk yang dihasilkan perusahaan ini masih tergolong baru. Banyak masyarakat yang belum mengetahui khususnya untuk produk benih tanaman jagung manis.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Polteknik Negeri Jember)